
市長タウンミーティング概要（社家コミュニティセンター） 

令和５年２月５日（日）16:00～17:00 

 

〇 意見交換 

 

Q.大きな道が混みあうようになり、抜け道となる生活道路が混雑するようになっている。

厚木市と海老名市で一緒に橋を造り、渋滞を解消していく考えはないか伺う。 

 

A.社家にある取水堰は、歩行や自転車で通れる橋ができた。今後については、神奈川県、厚

木市、海老名市の３者で協議し、取組を進めていく必要がある。 

幹線道路が渋滞すると、生活道路が混雑するという問題は把握している。雪印メグミルク

(株)海老名工場の前にバイパスを作ってから、大型車が入ってこなくなり、多少は良くな

ったとは考えている。 

 

Q.避難行動要支援者名簿を預かっているが、有事の際、自治会の行動として要支援者に駆け

付けられない場合もあると思う。その場合、初動としてどうすればいいのか教えていただ

きたい。 

 

A.まずは、自身の安全を確保し、要支援者が避難しているかどうかを市の職員も交えて確認

してほしい。要支援者の方々も、近所の人たちとの付き合いを大切にしていただきたい。

自治会が混乱しないよう、初動体制に関するマニュアル作成をしていきたい。 

 

Q.昨今話題になっている PFAS（発がん性が疑われる有機フッ素化合物）について、海老名市

における検査体制はどうなっているか。 

 

A.上水道は神奈川県の管轄である。県の水道局から神奈川県企業庁に確認してもらい、その

内容をフィードバックしていきたいと思う。 

 

以上 


